

Díaz-Canel : Cuba ne se mettra pas à genoux face aux abus des États-Unis



La Havane, 1 fév (RHC) Les mesures coercitives contre Cuba annoncées par le secrétaire d'État américain, Marco Rubio, seront condamnées par tous les Cubains qui aiment leur pays, et ils ne se mettront pas à genoux, a déclaré aujourd'hui le président Miguel Díaz-Canel.

Le président a déclaré à X qu'en plus de la répulsion des patriotes de l'île, le gouvernement des États-Unis recevra un isolement universel et portera la responsabilité des dommages causés à un noble peuple qui ne mérite pas un tel traitement et qui ne se mettra pas à genoux.

Le président a également exprimé sa conviction que « notre réponse sera la victoire », face aux mesures divulguées par le politicien anti-cubain qui « sont peut-être le prélude à d'autres annonces que l'équipe en charge de la question de Cuba a préparées depuis 2017 pour atteindre son objectif manqué de nous

soumettre ».

Il a également dénoncé que l'annonce du renforcement des sanctions contre l'île représente « un autre abus, enveloppé de mensonges pour justifier l'encerclement criminel du gouvernement américain contre notre peuple, à des fins de déstabilisation et de domination et de domination ».

Dans ce contexte, Díaz-Canel a réaffirmé que ces actions ne surprenaient pas son gouvernement et ses compatriotes, que l'administration Trump menace, malgré le fait que le pays caribéen « n'a pas une seule mesure en vigueur contre les États-Unis ».

Comment peut-on prétendre vouloir aider au bien-être des Cubains avec de nouvelles mesures pour les étouffer ? », a demandé le chef de l'État sur le réseau social, renvoyant ses suiveurs à un communiqué du ministère des Affaires étrangères (Minrex) à ce sujet.

Selon le communiqué du Minrex, Cuba agira avec fermeté et dignité face aux mesures scandaleuses annoncées récemment, y compris la réédition de la liste des entités restreintes cubaines, afin d'interdire les transactions financières avec les entreprises publiques de l'île et de les priver de ressources. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375619-diaz-canel-cuba-ne-se-mettra-pas-a-genoux-face-aux-abus-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba